



仙台市立仙台青陵中等教育学校

知性を高め 感性をはぐくみ 意志を鍛える



校長
山田善弘先生

仙台青陵 ここがすごい！
上級生が下級生の
良きロールモデルである



PTA代表
高橋裕子さん

仙台青陵 ここがすごい！
海外研修・台湾交流・
英語ディベート
世界で活躍する人になる！

仙台青陵中等教育学校は中学3年間を「前期課程」高校3年間を「後期課程」とした中等教育学校です。6年間の一貫した教育課程や特色ある学習環境のもと、様々な体験活動や部活動、生徒主体の企画・運営による青陵三大祭（体育祭、合唱祭、青陵祭）が学年の垣根を超えて行われています。

また近年のPTA活動では、ICT化によるmeetの活用や資料のデータ共有などの取り組みにより、効率化、負担軽減につながり円滑に活動ができます。

中高一貫教育

高校受験がなく、6年間
大学へ向けて、学業と
部活動に集中して励める

三大祭の盛り上がり

体育祭、合唱祭、青陵祭は
縦割り交流があり、絆を深め
一致団結して盛り上がる

独自のカリキュラム

「オールイングリッシュタイム」や
「数楽タイム」、「ことばと論理」など
青陵ならではの授業がある

多様な地域交流

仙台市内から生徒が集まり、
前期（中学生）から多様な
地域文化に触れられる

仙台青陵 ここが
すごい！

海外研修旅行

研修旅行では、現地の高校生と
交流があり、ホームステイを
通してリアルな生活文化を肌で
感じる事ができる

先生との距離が近い

6年間持ち上がりの先生も
いて、生徒との距離が近く
学習相談しやすい環境

大学受験を見据えた教育

前期（中一）から大学受験を見
据えた授業や、首都圏
大学への訪問研修がある